



こあらぐみだより R7・6・30

紫陽花やかたつむり、かえるなど、この時期ならではの自然に触れ心躍らせる子ども達。ようやくてんとうむしや赤ちゃんバッタも園庭に多く登場し、待ちにまった生き物好き達は、草をかき分け、蚊と戦いながら捕まえることに夢中です。捕まえた生き物は飼育ケースに入れたり、砂場用のバケツに入れ、自分だけの特別を味わったりも。バケツの上にふたをして逃げないようにしているのですが、「息できんかったらかわいそう」「穴あいたったら大丈夫よね?」といった子どもの気づきを見逃さず、色々な気づきをクラスのみんなで共有しながら、暑くなりそうな夏もワクワクすることを見つけて過ごしていきたいと思っています。

P・S・・・テーブルや靴箱に飾ってあったピンクの紫陽花。こあら組の友だちが持ってきてくれたものでした! 季節の花って特に綺麗ですよ。めだかの赤ちゃんも持ってきてくれ、仲間入り。テーブルにいるのでぜひ見て下さい。癒されますよ～☆



こあらぐみはおおいそがし・・・?



旬の食材に触れことが多い年長。限定20本のとうもろこしの皮むきをしました。給食の先生とも会話が弾み「どんなにおいする?」「むいたら何が出てきた?」などの問いかけに「えっとね～」と真剣に答えてました。給食で食べるのはもちろん。むいた皮やひげもしっかり園庭でごっこ遊びに使いヒゲをラーメンにみたて「たべて～」と声かけ。私には涼しげな盛岡冷麺に見えました。自然物を活かして遊ぶのが好きなこあらさんです。

## おたんじょうびのおともだち

- 5日 そがべ るかちゃん
  - ・行動力ありで、やる!と決めたら突き進む情熱ガール。ちゃんと抜き所も知ってます。
- 23日 あけひ りのあちゃん
  - ・頭の後ろにも目がついてる?ってくらいよく気付き年下にも優しく気配りできる女の子。
- 25日 ひの みことちゃん
  - ・泉のように湧く豊かな発想はどこから?アイディアを形にするのがピカイチ女子。



お里帰りで1年生と交流しました。ホールで一緒にドッジボール。やりたい子だけが参加したのですが、容赦ないスピードのボールが飛ぶ中、「こっちよ～」と手をひいて逃げてくれる1年生を頼りにするこあらさん。一緒にすることでルールを教えてもらえる! こうやって逃げたら・ボール投げたらいいんだ! がよくわかり、戸惑いつつ面白さも感じたようでした。その日の夕方から張り切ってドッジやってます😊

水遊び初日はあいにくの小雨。「今日は無理だね～」という、「プールやりたかったのに～」と。「プールはまだででない・・・」なんてやりとりもしつつ、シャワーをしたい子だけ着替えました。シャワーなので帽子も上着もいらないのですが、なぜか被って、着ている子多数。お湯のシャワーを浴び、キャッキゃいうにぎやかな声が聞こえました。

